

TEMA: LOS MENSAJES DEL ARCA

TEXTO: GÉNESIS 6:5-8 Y vio Jehová que la maldad de los hombres era mucha en la tierra, y que todo designio de los pensamientos del corazón de ellos era de continuo solamente el mal. 6 Y se arrepintió Jehová de haber hecho hombre en la tierra, y le dolió en su corazón. 7 Y dijo Jehová: Raeré de sobre la faz de la tierra a los hombres que he creado, desde el hombre hasta la bestia, y hasta el reptil y las aves del cielo; pues me arrepiento de haberlos hecho. 8 Pero Noé halló gracia ante los ojos de Jehová.

Según los estudiosos el diluvio ocurrió en el año 2370 ac, es decir hace más de 4000 años, para muchos de nosotros el diluvio es únicamente una historia para niños, una historia para la escuela bíblica infantil.

Para muchas personas el diluvio, el arca y Noé son solamente para los coritos de los niños, para hablar a los niños sobre los animalitos y la obediencia de noe.

Pero el mensaje del arca es mucho más que eso, **LOS MENSAJES DEL ARCA** son algo mucho más importante, a pesar de haber ocurrido hace miles de años el arca y el diluvio tienen un mensaje actual, son mensaje que todos los seres humanos tienen que comprender, pues hoy sin lugar a dudas estamos viviendo **COMO EN LOS DIAS DE NOE** como lo menciono nuestro señor Jesucristo (**Mateo 24:35-38**) **El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no pasarán.** 36 Pero del día y la hora nadie sabe, ni aun los ángeles de los cielos, sino solo mi Padre. 37 Mas como en los días de Noé, así será la venida del Hijo del Hombre. 38 Porque como en los días antes del diluvio estaban comiendo y bebiendo, casándose y dando en casamiento, hasta el día en que Noé entró en el arca,

VEAMOS EN LA PALABRA DE DIOS CUÁLES SON LOS MENSAJES DEL ARCA PARA LA ÉPOCA ACTUAL

I) DIOS VE LA MALDAD QUE LA HUMANIDAD YA NO PUEDE RECONOCER (GÉNESIS 6:5) Y vio Jehová que la maldad de los hombres era mucha en la tierra, y que todo designio de los pensamientos del corazón de ellos era de continuo solamente el mal.

En este versículo podemos ver algo muy interesante, sólamente ante los ojos de Dios la tierra era corrupta; **LA HUMANIDAD NO VEÍA NADA MALO EN SU ESTILO DE VIDA.**

Este es el peligro del mundo en la actualidad, no reconocer que con su estilo de vida, con sus malos caminos, y rechazando la misericordia de Dios y menospreciando el camino de salvación lo único que están haciendo es traer el juicio del Señor sobre sus vidas (**Romanos 2:5-6**) **Pero por tu dureza y por tu corazón no arrepentido, atesoras para ti mismo ira para el día de la ira y de la revelación del justo juicio de Dios, 6 el cual pagará a cada uno conforme a sus obras.**

La misión de la iglesia en este mundo es mostrarle al mundo que aunque la sociedad acepte como algo normal y legal ciertos estilos de vida, para Dios siguen siendo pecados, y esos pecados los llevan a la condenación eterna (1 Corintios 6:8-10) **¿No sabéis que los injustos no heredarán el reino de Dios? No erréis; ni los fornicarios, ni los idólatras, ni los adúlteros, ni los afeminados, ni los que se echan con varones, 10 ni los ladrones, ni los avaros, ni los borrachos, ni los maldicientes, ni los estafadores, heredarán el reino de Dios.**

Es necesario proclamar que aquellas cosas que hoy el mundo defiende y para ellos son un orgullo para nuestro Dios es algo que es **CONTRA LA NATURALEZA Y ES ALGO VERGONZOSO** (Romanos 1:26-27) Por esto Dios los entregó a pasiones vergonzosas; pues aun sus mujeres cambiaron el uso natural por el que es contra naturaleza, 27 y de igual modo también los hombres, dejando el uso natural de la mujer, se encendieron en su lascivia unos con otros, cometiendo hechos vergonzosos hombres con hombres, y recibiendo en sí mismos la retribución debida a su extravío.

Lastimosamente la generación actual es como la que nos habla el libro de proverbios, **UNA GENERACIÓN LIMPIA EN “SU PROPIA OPINIÓN” (Proverbios 30:12) Hay generación limpia en su propia opinión, Si bien no se ha limpiado de su inmundicia.**

II) PARA DIOS ES DOLOROSO VER LO QUE EL PECADO ESTÁ CAUSANDO EN LA VIDA DE LAS PERSONAS (GENESIS 6:6) Y se arrepintió Jehová de haber hecho hombre en la tierra, y le dolió en su corazón.

El arrepentimiento que nos habla este versículo no es que Dios haya cambiado de opinión o de propósito, sino que es una expresión del dolor que sentía el Señor en su corazón al ver todo el daño que el pecado estaba causando en la humanidad.

Cada uno de nosotros como pecadores debemos comprender que nuestro Dios no solamente quiere alcanzarnos con su salvación para que tengamos vida eterna cuando nuestra vida terrenal termine, sino también para que mientras vivamos en este mundo el pecado no nos siga destruyendo ,para que el pecado no nos esclavice y nos lleve a una vida de dolor, amargura y miseria espiritual

Es por eso que a pesar de nuestros pecados y de nuestros malos caminos Dios tiene misericordia de nosotros, porque nos ama y no quiere que el pecado nos siga destruyendo, nuestro Dios no quiere la muerte del pecador sino que sea salvo, que el pecado ya no lo siga destruyendo (Ezequiel 33:11) Diles: Vivo yo, dice Jehová el Señor, que no quiero la muerte del impío, sino que se vuelva el impío de su camino, y que viva. Volveos, volveos de vuestros malos caminos; ¿por qué moriréis, oh casa de Israel?

Aunque el pecado produce muerte en nuestra vida, produce dolor, destrucción y amargura el Señor nos dice: (Amós 5:4) Pero así dice Jehová a la casa de Israel: **BUSCADME Y VIVIREIS.**

III) DIOS ES PACIENTE, PERO SU PACIENCIA NO DEBE SER INTERPRETADA COMO INDIFERENCIA (GÉNESIS 6.3) Y dijo Jehová: No contendrá mi espíritu con el hombre para siempre, porque ciertamente él es carne; mas serán sus días ciento veinte años.

Dios veía la maldad de la humanidad, la violencia, la corrupción y el desenfreno con el cual estaban viviendo, y decidió establecer un tiempo máximo para que Noe construyera el Arca y para que las personas reconocieran su pecado y se arrepintieran de sus malos caminos.

Las personas tuvieron ciento veinte años para reconocer su pecado y volver su corazón al Señor, tuvieron ciento veinte años para aceptar el llamado de Dios y poder salvarse del diluvio que vendría, pero no lo hicieron.

El problema es que muchas veces las personas creen que lo que ellos consideran tardanza de Dios es indiferencia, pero la palabra del Señor nos dicen que no es indiferencia ni tardanza, sino que es **MISERICORDIA**, pues él es paciente para que todos tengan la oportunidad de arrepentirse **(2 Pedro 3:9) El Señor no retarda su promesa, según algunos la tienen por tardanza, sino que es paciente para con nosotros, no queriendo que ninguno perezca, sino que todos procedan al arrepentimiento.**

Pero tenemos que saber que la paciencia de Dios nos debe llevarnos a confiarnos, a creer que Dios nunca obrará o que siempre habrá tiempo para buscar al Señor, pues podemos ver que cuando el Señor **(Hebreos 10:36-37) porque os es necesaria la paciencia, para que habiendo hecho la voluntad de Dios, obtengáis la promesa.**37 Porque aún un poquito, Y el que ha de venir vendrá, y no tardará.

IV) ASÍ COMO EL ARCA TENÍA UNA SOLA PUERTA POR LA CUAL TODOS TENÍAN QUE ENTRAR, SOLAMENTE HAY UNA PUERTA PARA LA SALVACIÓN (Génesis 7:15-16) Vinieron, pues, con Noé al arca, de dos en dos de toda carne en que había espíritu de vida. 16 Y los que vinieron, macho y hembra de toda carne vinieron, como le había mandado Dios; y Jehová le cerró la puerta.

Dios fue el diseñador del arca, y en su diseño únicamente le puso una puerta de entrada al arca, no tenía varias entradas, sino solamente una, si alguien quería entrar al arca tenía que entrar por esa puerta.

Así como el arca de Noé fue diseñada por nuestro Dios, también nuestro Dios diseñó un plan de salvación y de redención para los seres humanos, y en su diseño solamente hay una puerta para poder entrar a la salvación y la vida eterna, y esa única puerta es Jesucristo **(Juan 14:6) Jesús le dijo: Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí.**

(Hechos 4:12) Y en ningún otro hay salvación; porque no hay otro nombre bajo el cielo, dado a los hombres, en que podamos ser salvos.

Muchas personas en el mundo cometan el error de tratar de entrar a la vida eterna por puertas equivocadas llamadas religiones, tradiciones, filosofías, y el Señor le llamó la puerta ancha que no lleva a la salvación sino a la perdición ([Mateo 7:13](#)) **Entrad por la puerta estrecha; porque ancha es la puerta, y espacioso el camino que lleva a la perdición, y muchos son los que entran por ella;**

V) EL ARCA TENÍA UNA SOLA VENTANA PARA RECORDARNOS QUE NO PODEMOS SER INDIFERENTES PARA CON LOS DE AFUERA (GÉNESIS 6:15-16) Y de esta manera la harás: de trescientos codos la longitud del arca, de cincuenta codos su anchura, y de treinta codos su altura. 16 Una ventana harás al arca, y la acabarás a un codo de elevación por la parte de arriba; y pondrás la puerta del arca a su lado; y le harás piso bajo, segundo y tercero.

Podemos hacernos una pregunta ¿Que veía Noe y su familia desde adentro del arca a través de esa ventana?

Seguramente lo que veían no era nada agradable, solamente podían ver a las personas tratando de salvarse pero ya era muy tarde, veían a las personas desesperadas cuando poco a poco el agua iba subiendo su nivel hasta que se ahogaron todos.

Esas imágenes tenían que hacer que el corazón de Noe fuera más sensible, que su corazón ya no fuera indiferente al pecado y al destino de las personas en el nuevo inicio del mundo después del diluvio.

Esa ventana es **UN LLAMADO PARA LA IGLESIA PARA NOS SER INDIFERENTES CON AQUELLOS QUE AÚN NO CONOCEN DEL SEÑOR, CON AQUELLOS QUE AÚN NO SON SALVOS**, pues cada uno de nosotros tenemos un llamado: **IR POR TODO EL MUNDO Y PREDICAR EL EVANGELIO A TODA CRIATURA.**

CONCLUSIÓN: Los mensajes del arca son una advertencia urgente para nuestra generación. Dios sigue viendo la maldad, y su paciencia no debe tomarse como indiferencia. Nos recuerda que solo existe una puerta hacia la salvación, y esa es Jesucristo. Como iglesia, debemos ser sensibles al destino eterno de quienes aún no han aceptado al Señor. Al igual que en los días de Noé, el tiempo de arrepentimiento se acerca a su fin; hoy es el momento de entrar por la puerta que Dios nos ha dado.